

DIRECTORA DE LA DISA JAÉN SE REÚNE CON PERSONAL DEL CENTRO DE SALUD DE POMAHUACA

Se vieron los avances y la problemática del EE.SS.

Jaén, 26 de diciembre del 2019

La Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz acompañada de la Directora de Salud de las Personas, Enf. Neyda Huamán Carranza y el Abog. Rubén Verástegui Cano, Asesor Legal se reunieron hoy con personal del Centro de Salud de Pomahuaca.

Conjunta y abiertamente los presentes pudieron exponer y analizar los avances en los indicadores, cumplimiento de metas y al mismo tiempo dar a conocer la problemática existente en este establecimiento de salud y lógicamente plantear la solución a ellos.

La Dra. Kelly Villalobos luego de escucharlos, indicó que el problema de la falta de personal no solo es en Pomahuaca sino en varios establecimientos de salud. Adelantó que ya están trabajando para que el próximo año se vaya acortando esta brecha. Asimismo los comprometió a brindar una atención oportuna de calidad y con calidez.

La Gerente del Clas Pomahuaca, C.D. Rosario Fernandez resaltó la visita de la Directora de la Disa Jaén, porque ha podido conversar con el personal, escuchar sus necesidades, igualmente corregir algunos errores y plantear soluciones a un corto o mediano plazo.





